

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan penyajian hasil analisis data dan pembahasan pada bab IV maka dapat disimpulkan bahwa kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII MTs Al-Jamiyatul Washliyah Tembung Tahun Pembelajaran 2020/2021 masuk ke dalam kategori cukup dengan nilai rata-rata 72.

Ditinjau dari beberapa aspek yang diteliti menunjukkan bahwa dari 10 aspek hanya 5 aspek yang dapat dipahami serta dapat digunakan siswa dalam menulis puisi. Aspek yang masih belum mampu digunakan oleh siswa yakni aspek diksi, pengimajian, kata nyata (kata konkret), majas, dan tipografi. Hal ini dapat dilihat dari persentase yang dicapai siswa pada masing-masing indikator. Berikut nilai rata-rata yang diperoleh siswa dari dari tiap aspek. Aspek diksi memperoleh nilai rata-rata 61, pengimajian memperoleh nilai rata-rata 82, kata nyata (kata konkret) memperoleh nilai rata-rata 66, majas memperoleh nilai rata-rata 47, rima memperoleh nilai rata-rata 46, tipografi memperoleh nilai rata-rata 71, tema memperoleh nilai rata-rata 100, rasa atau perasaan memperoleh nilai rata-rata 80, nada memperoleh nilai rata-rata 80, dan amanat memperoleh nilai rata-rata 85. Secara keseluruhan aspek, kemampuan menulis puisi siswa kelas VIII MTs Al-Jamiyatul Washliyah Tembung memperoleh nilai rata-rata 72 dan termasuk ke dalam kategori cukup dengan rentang nilai 52-74.

B. Saran

1. Pembelajaran menulis puisi perlu ditingkatkan sehingga kemampuan siswa dalam menulis puisi lebih meningkat dan dapat mengasah proses kreatif siswa dalam menulis puisi dan karya sastra lainnya.
2. Guru bahasa Indonesia di MTs Al-Jamiyatul Washliyah Tembung diharapkan dapat selalu memberikan latihan atau tugas kepada siswa dalam menulis puisi yang kemudian memberitahukan letak kesalahan siswa dalam menulis puisi.
3. Bagi siswa, penulis menyarankan mempunyai bahan bacaan yang banyak mengenai puisi sehingga mendapatkan pengetahuan yang lebih banyak lagi dan siswa lebih rajin serta terus berlatih dalam pembelajaran menulis puisi.
4. Bagi sekolah, diharapkan dapat meningkatkan kualitas pembelajaran menulis puisi.